

Expéditeur:

Prosecutor General Rashidzhon Kodirov
Prosecutor General's Office of Uzbekistan
Ul. Gulyamova 66
Tashkent 700047
Ouzbékistan

Date _____

Liberté pour Erkin Musaev

Monsieur le Procureur,

Ancien employé du ministère de la Défense ouzbek, Erkin Moussaïev a été condamné à vingt ans de prison en 2007, à l'issue de plusieurs procès inéquitables. Il avait été arrêté l'année précédente, alors qu'il travaillait pour une agence des Nations Unies, et avait été inculpé d'espionnage et de détournement de fonds de l'ONU, ce qu'il nie catégoriquement.

Des membres de sa famille ont confié à Amnesty International qu'Erkin Moussaïev avait été soumis à des passages à tabac quotidiens pendant un mois, à des interrogatoires de nuit et à des menaces contre sa famille. Il aurait fini par accepter de signer des « aveux » à la condition que ses proches ne soient pas inquiétés.

Erkin Musaev a fait l'objet de trois procès distincts. À chaque fois, la cour a considéré comme recevables des « aveux » extorqués sous la torture par les forces de sécurité ouzbèkes. Il n'a en outre jamais été autorisé à citer des témoins pour sa défense.

Je vous demande:

- de libérer Erkin Musaev;
- d'ouvrir une enquête approfondie sur les allégations selon lesquelles Erkin Musaev aurait été torturé.

Dans cette attente, je vous prie de recevoir, Monsieur le Procureur, l'expression de ma plus haute considération.

Copie:

Chancellerie de l'Ouzbékistan, Perleberger Strasse 62, 10559 Berlin